

いじめを絶対に許さない ～緊急アピール～

新聞等で報道のとおり、いじめを背景とした生徒の自殺事案が発生し、かけがえのないいのちが失われました。

神奈川県教育委員会は、このことを重く受け止め、児童・生徒の「いのち」を守るために、いじめ問題にしっかりと向き合い、全力で取り組んでいく決意です。

- 1 いじめはどのような理由があろうと、決して許されるものではありません。学校・家庭・地域全体でいじめの未然防止に取り組めます。
- 2 いじめに対しては毅然とした態度で臨みます。学校・教育委員会は、決していじめを見逃しません。早期に発見し、迅速かつ的確に、厳しく指導します。
- 3 児童・生徒のみなさんや保護者のみなさんが相談できる環境を整えます。

みなさんへのメッセージ

今、いじめているあなたは、すぐにいじめをやめなさい。わたしたちの社会は、決していじめを許しません。

いじめられているあなた、保護者のみなさんは、いのちを大切に、どうかその悩みを聞かせてください。学校そして教育委員会を信じてください。相談してください。私たちは当事者としての責任を持ちます。そして、その信頼に応えるために、全力で対応します。

平成24年7月24日

神奈川県教育委員会

委員長

第一委員長職務代理者

第二委員長職務代理者

委員

委員（教育長）

平出 彦仁

宮崎 緑

具志堅 幸司

倉橋 泰

藤井 良一